

Eine schwere Depression

A. O., Mexiko

17.11.2012

Seit 15 Jahren leide ich unter einer schweren Depression. Ich habe schon verschiedene Ärzte aufgesucht. Mein Gesundheitszustand verschlimmerte sich schließlich so sehr, dass ich drauf und dran war, meine Familie zu verlieren und meine Arbeit aufzugeben zu müssen.

Ich betete daraufhin zum hl. Josefmaria und dank seiner Fürsprache bekam ich Hilfe. Ein Freund ermöglichte mir einen Arbeitsplatz und empfahl mir einen mit ihm befreundeten Arzt. Dank des hl. Josefmaria konnte ich diese Arbeit behalten und mein Zustand verbesserte sich innerhalb eines Monats, wie ich es in all den Jahren nicht erlebt hatte. Ich konnte erneut mein geistlichen Leben pflegen, meine Familie zurückgewinnen und wieder sinnvoll arbeiten. Vielen Dank, hl. Josefmaria.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/eine-schwere-depression/>
(06.02.2026)